J'ai beaucoup aimé ce stage personnalisé attelage, tant par la découverte et le perfectionnement des connaissances que la pratique, la rencontre, et le partage avec de nouvelles personnes et ânes. J'apprécie apprendre et vous avez répondu à mes questions avec beaucoup de patience. Lors des moments de pratique, vous avez su me rassurer, m'encourager et me corriger avec douceur. J'ai pu prendre confiance en moi pour guider Astro, découvrir le parcours maniabilité et la reprise de dressage.

Je ne garde que de bons souvenirs et savoirs des deux jours passés avec vous et Laurent.

En espérant vous revoir lors d'autres occasions, et vous remerciant sincèrement pour tout ce que vous m'avez appris durant ces deux jours de stage,

## Bien à vous, Christelle Minin









